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АГИТАЦИОННУЮ РАБОТУ —  
на уровень новых задач

Политика и хозяйство неотделимы. Они существуют 
и действуют вместе. Без хорошо поставленной агита
ционной работы не может быть прочных хозяйственных 
успехов. Поэтому Коммунистическая партия всегда уде
ляла и уделяет большое внимание политической работе 
в массах.

В партийных организациях нашего города и района 
е_сть примеры, где агитколлективы и отдельные агитато
ры с честью выполняют порученную им работу, вкла
дывая в нее все свое умение, страстность и настойчи
вость в достижение поставленной цели.

В малярно-достроечном цехе судостроительного за 
вода призводственники любят послушать беседы аги
татора А. Г. Елисеева. И не случайно. Он ежедневно 
общается с народом, вместе с ним участвует в труде, 
имеет возможность наблюдать за жизнью коллектива, 
глубоко знает,что кого интересует, кто чем озабочен, 
в какой помощи нуждается. Елисеев проводил беседы 
по решениям сентябрьского Пленума ЦК КПСС, по 
материалам XXIII съезда нашей партии, но главное— 
он попросту разговаривает с рабочими о делах, сове
туется, как сделать лучше,чтобы работа в цехе шла 
успешнее.

Немало агитаторов, которые являются душой кол
лектива, имеется на каждом предприятии, в колхозах 
и совхозе. На заводе № 7 стройматериалов с честью 
оправдывает это доверие бригадир бригады щипки слю
ды С. А. ГурьеЕа, мастер ОТК Р. П. Ивентьева, в кол
лективе железнодорожников В. В. Дубова, в Б-Окулов- 
ском колхозе Р. И. Батанина, Ф. И.Мукин.

Если бы все агитаторы, а их в городе и районе на
считывается немало, каждый день вот так же просто 
говорили с народом, помогали им понимать события и 
задачи .предприятия, колхозы и совхоз смогли бы до
биться значительно больших успехов. Но, к сожале
нию, в ряде мест агитколлективы числятся лишь на бу
маге.

В некоторых партийных организациях после реше
ний XXIII с’езда КПСС не сделано соответствующих 
выводов по усилению политической работы в массах, 
агитационная работа проводится кампанейски. На том 
же судостроительном заводе в цехе СК-2 бесед с рабочи
ми почти не проводится. Секретарь парторганизации А.Ф. 
Шалдаев не знает своих агитаторов, а поэтому и про
изводственные дела идут здесь плохо.

В настоящее время в первичных партийных орга
низациях проходят отчетно-выборные собрания. Новые 
составы бюро и -  секретари партийных организаций 
должны тщательно пересмотреть состав агитаторов, по
дойти к подбору их творчески, доверить агитацию лю
дям подготовленным, любящим работать с народом.

Надо всемерно помогать агитаторам в их работе и, 
конечно, контролировать их деятельность. Необходи
мо постоянно помнить, что через политическую агита
цию лежит путь к сердцам людей, к успехам в стро
ительстве коммунизма.

С ПЕРВОГО ПРЕДЪЯВЛЕНИЯ
В судомеханическом цехе 

нашего завода много лет 
трудятся токарями С. И. 
Шишков, В. В. Батаев, фре
зеровщиком—А. А, Мошалов 
и слесарем— Н. И. Тара- 
банкин. Все они станочники 
высокого разряда, система
тически перевыполняют нор
му выработки.

Но главное в их труде— 
отличное качество изделий. 
Какую бы сложную работу 
ни поручали этим производ

ственникам, они всегда вы
полняют ее на отлично. Не
давно приказом директора 
завода тт. Шишков, Батаев, 
Мошалов, Тарабанкин пе
реведены на самоконтроль. 
Им выдано личное! клеймо. 
Это высокое доверие произ
водственники с честью оп
равдывают. Все изготовлен
ные изделия они сдают 
только с первого пред’явле- 
ния.

А, КАЗАНЦЕВ,

К Р А С Н О Я Р С К И Й  
К РА Й . На Н азаровской  
ГРЭС идет строительст
во и монтаж  блока, где 
будет  установлен ун и 
кальный генератор м ощ 
ностью 500 тысяч кило
ватт.

Н а снимке: вид на
ГРЭС.

Ф отохроника ТАСС.

У Б О Р К А  В Р А З Г А Р Е
Полным ходом идет убор

ка картофеля в Новошин
ском колхозе. На сегодняш
ний день клубни выбраны с 
половины площадей.

Хорошо организована ра
бота в бригаде Марии Мат
веевны Калякиной. Здесь 
ежедневно выходит на ра
боту более 30 колхозников. 
Даже пенсионеры и те при
нимают активное участие в 
уборке картофеля. Так, на
пример, Сергей Николаевич 
Мишин и Федор Федорович 
Вьюнков целыми днями за 

няты на выпахивании кар
тофеля.

Весь убранный картофель 
и зет на семена. Клубни за 
кладываются в бурты. Эту 
работу в Новошинской бри
гаде добросовестно выпол
няет Мария Гавриловна Ко
злова.

Рука об руку с колхозника
ми на картофельных полях 
работают шефы. Они оказы
вают большую помощь кол
хозу в уборке второго хле
ба.

Р. ДЕНИСОВА,
бухгалтер колхоза.

И качество, и темпы
Качественно ведет уборку 

картофеля бригада Вален
тины Мухиной. На убранной 
площади не найдешь ни од- 
ног клубня.

—Как вы сумели работать 
без потерь?—спрашиваем 
Валентину.

—Очень просто,—отвечает 
она,—целый день нахожусь 
в поле и контролирую рабо
ту каждого колхозника. 
Иначе и нельзя. Нам прав
ление поставило такие ус
ловия: если в земле будет
обнаружен хоть один клу
бень, то оплата бригадиру 
будет снижена на 15 про
центов.

Правление Сонинского 
колхоза правильно подошло 
и к оплате труда колхозни
ков на уборке картофеля. 
За работу колхозник полу
чает только деньгами: по 2 
рубля 80 копеек за выпол
ненную дневную норму. А 
норма следующая. Каждый 
полевод дрлжен убрдть и 
забуртовать картофель с 
площади 0,03 гектара. Тут 
и получается прямая зави
симость успеха работы од
ного колхозника от друго
го. Если один не выпашет

вовремя картофель, то дру
гой задержится с выборкой 
клубней, а третьему бурто
вать будет нечего. И следо
вательно, ни один из них 
не выполнит норму. А кому 
охота подводить бригаду?

—Ну, а если кто допус
тит брак в работе?

—Таких мы сразу отправ
ляем домой,— говорит бри
гадир.—А это для колхоз
ника худшее наказание. 
Ведь труд сейчас хорошо 
оплачивается.

Организованно идет убор
ка картофеля и в бригадах 
А. Д. Маруниной, М. А. Ко
четкова, Е. С. Сочневой. 
Причем картофель здесь 
сразу сортируется. Колхоз
ники убирают клубни в две 
корзины. Из одной корзи
ны картофель идет на семе
на, из другой—на фураж.

Колхозники с каждых! 
днем наращивают темпы 
уборки картофеля. И это 
дает право председателю 
колхоза Г. И. Карпову сде
лать следующее заявление:

*-̂ -За три недели карто
фель будет убран,—говорит 
он.

И. ЛЕСАЕВ.

СТЕНГАЗЕТА И СМОТР ФОНДОВ
Немного времени остает

ся до финиша смотра ос
новных производственных 
фондов. Скоро состоятся 
экономические конференции 
предприятий, которые под
ведут итоги этого смотра.

На заводе строительных 
материалов № 7, наконец- 
то, пересмотрели свое отно
шение к трехмесячнику по 
использованию основных 
производственных фондов.

После критических вы
ступлений районной газеты, 
партийная организация и 
руководство завода стали 
уделять вопросу смотра по
добающее внимание.

Так, в первой декаде сен
тября в заводскую смотро
вую комиссию поступило 56 
предложений, из которых 
внедрено в производство 7 
предложений. Подсчитано 
что условногодовой эконо 
мический эффект этих пред 
ложений составит 1,7 тыся 
чи рублей. Подача предло 
жений продолжается.

В начале октября здесь 
намечается проведение эко
номической конференции.

Успехи смотра могли быть 
гораздо эффективнее, ес
ли бы в пропаганде смот
ра активно, по-боевому уча
ствовали стенные газеты.

Взять, к примеру, обще
заводскую стенгазету «Зна
мя». Последний, восьмой ее 
номер выпущен месяц тому 
назад. Он посвящен Дню 

. строителя.
Ни одним словом орган 

партийной, профсоюзной и 
комсомольской организаций 
не обмолвился о проводи
мой кампании в районе и у 
себя на заводе.

Или взять стенновку «Ре
монтник». Ее колонки так
же посвящены празднику 
строителей. А о смотре—ни 
слова.

Основной цех завода — 
цех силикатного кирпича 
— по-прежнему лихо
радит, зачастую выходит из 
строя оборудование, по-пре
жнему неудовлетворительно 
работает ремонтная служ
ба.

Почему бы цеховой газе
те не выступить и не взять 
под свой обстрел такое не

нормальное положение 
дел?

Наиболее активную роль 
в производственном процес
се (если брать основные 
фонды) выполняют машины 
и оборудование. Вот она, 
тема '№ 1,о которой стоит 
поговорить на страницах 
стенновки.

Еще не поздно выпустить 
специальные номера как 
общезаводской, так и цехо
вых стенгазет, в которых 
рабочие, инженеры, техни
ки, служащие поделились 
бы своими замечаниями, 
высказали предложения, 
направленные на макси
мальное использование обо
рудования, рассказали бы, 
что упускает в своей дея
тельности заводская смот
ровая комиссия по исполь
зованию основных фондов.

До финиша трехмесячни- 
ка остается менее месяца. 
В смотре выиграет тот, кто 
смело заглядывает вперед, 
кто думает жить по-новому.

Е.ВЕСТНИК,
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Отчетно-выборные собрания 
и задачи партийных

После Х Х Ш  съезда 
КПСС коммунисты нашего 
завода проводят отчетно- 
выборные собрания впер
вые. Поэтому необходимо 
всесторонне проанализиро
вать, что сделано и что де
лается парторганизацией по 
выполнению решений съез
да, как мобилизован кол
лектив того или иного цеха 
на выполнение заданий пя
тилетки. На отчетно-выбор
ных собраниях обобщается 
накопленный опыт партий
ной работы, вскрываются 
недостатки и намечаются 
конкретные меры по улуч
шению всей внутрипартий
ной работы.

За* те пять месяцев, кото
рые прошли после съезда 
партии, его решения оказа
ли сильное воздействие 
своим ленинским творче
ским духом. Авторитет и 
влияние первичных партий
ных организаций значитель
но возросли, возросла и от
ветственность коммунистов 
за положение дел в боль
шинстве организаций.

Если в январе текущего 
года и за весь 1965 год за 
вод не справился с выпол
нением плана, то за про
шедшие восемь месяцев за 
дание выполняется регуля
рно. Наметились сдвиги в 
судостроительных цехах: 
так, не выполнивший ранее 
план цех СК-3 в августе с 
заданием справился есть 
полная возможпЪсть для 
выполнения плана сен
тября.

организации
Повышение боеспособно

сти первичных парторгани
заций во многом зависит 
от личного примера секре
таря. Взять парторганиза
цию достроечно- малярного 
цеха. Секретарем здесь из
бран слесарь Илья Петро
вич Судаков. Он лично ди- 
ециплиТнирован, стремится 
как можно лучше обеспе
чивать требования текуще-

ПАРТИЙНАЯ 
ЖИЗНЬ

го производства, не допу
скать простоев оборудова
ния. Одновременно тов. Су
даков успевает заниматься 
и партийной работой, акку
ратно ведет партийное хо
зяйство.

Совсем противоположное 
в цехе СК-2, где секрета
рем партбюро А. Ф. Шал- 
даев—начальник технологи
ческого бюро. И по техни
ческой грамотности, и по 
занятости у тов. Шалдаева 
большие преимущества по 
сравнению с тов. Судако
вым. Однако к доверию, 
оказанному коммунистами, 
он относится халатно. Соб
рания проводятся нерегу
лярно, партийное хозяйство 
запущено. Для ведения 
партийной работы секре
тарь не находит времени.

В результате боевитости 
парторганизации не чувст
вуется. Отдельные комму
нисты не болеют за выпол
нение государственного 
плана. Коллектив цеха на 
протяжении восьми месяцев 
не справляется с постав
ленными перед ним за 
дачами.

В центре внимания отчет
но- выборных собраний по
ставлена задача развития 
и совершенствования про
изводства, повышения его 
экономической эффективно
сти, о чем особенно остро 
подчеркнуто в решениях 
сентябрьского Пленума ЦК 
КПСС.

В настоящее время про
ходит общественный смотр 
использования основных 
фондов предприятий. Вклю
чился в этот смотр и наш 
завод. За время проведе
ния смотра в комиссию по
ступило 290 предложений, 
из них 22 внедрены в про
изводство, что дало по за 
воду экономию: денежных
средств в сумме 4170 руб
лей, металла— 16,3 тонны и 
электроэнергии— 176620 ки
ловатт-часов. Особенно за 
метная работа проделана 
партийными организациями 
цеха СК-1, где подано 22 
предложения, СК-4 — 27 
предложений, судомонтаж
ного цеха —33 предложе
ния. Однако ряд партийных 
организаций этому вопросу

З А К Р Е П И Т Ь  У С П Е ХНа международную 
выставку

Эти прекрасны е перси
ки созрели на плантаци
я х  сельскохозяйственно
го кооператива в Д иош де  
близ Б удапеш та. На вы 
ставке плодов, состояв
ш ейся недавно в районе 
Б уда, они «завоевали»  
первое место и хр устал ь
ный кубок. А теперь ди- 
ош дские персики «по
едут» в Э рф урт (ГДР) на 
М еж дународную  вы став
ку садоводства.

Фото МТИ— ТАСС.

Как извести#, один из ос
новных цехов судострои
тельного завода СК-3 дли
тельное время не выпол
нял государственных пла
нов. Причин к этому и объ
ективных и субъективных 
много.

Основными же причина
ми неудовлетворительной ра 
боты цеха явились, на наш 
взгляд, следующие: несоот
ветствие технологической 
трудоемкости с плановой и 
слабая организация труда 
на рабочих объектах.

Такое состояние дел, без
условно, не могло не озабо
тить весь коллектив цеха, 
партийную, профсоюзную, 
комсомольскую организа
ции, администрацию заво
да и СК-3.

Курс был взят на поточ
но- позиционный метод по
строения судов. Что это 
означает?

Все комплексные брига
ды были закреплены по 
районам. Например, в кор
мовой оконечности судна 
работы выполняет одна 
бригада, в носовой — дру
гая, в миделевой части (ци
линдрическая часть судна)

—третья, на надстройках— 
четвертая и т. д.

Такая расстановка сбо
рочно-сварочных б р и г а д  
позволила значительно по
высить производительность 
труда, способствовала боль
шей ответственности испол
нителей за выполнение по
ставленных задач, плана.

В прошедшем месяце кол
лектив судостроителей цеха 
работал на речных и мор
ских судах, где технологиче
ская трудоемкость равня
лась плановой, чего не бы
ло раньше.

Наш цех неоднократно 
критиковался за недостато
чно правильную расстанов
ку молодых рабочих, вы
пускников ПТУ-8 и лиц ин
дивидуального обучения.

Мы изменили такое от
ношение к этой категории
рабочих и в настоящее вре
мя закрепляем молодых
рабочих в бригадах, члены 
которых имеют хороший
опыт как по сборке, так и по 
сварке судов.

Все мероприятия,'о кото
рых говорилось, сыграли
свою роль. План августа
цех выполнил на 100 про
центов.

не уделяет должного вни
мания.

Так, парторганизация 
ОКСа (секретарь 3. А. Лео
нова) подвергалась резкой 
критике на партийном ко
митете завода за состояние 
дел по подготовке к техни
ческой конференции,но вы 
водов и по сей день не сде
лано. И не случайно ua 1 
сентября в ОКСе подано 
всего лишь пять предложе
ний.

На отчетно-выборных, со
браниях необходимо этому 
уделить особое внимание. 
Наряду с экономическими 
вопросами коммунисты дол
жны повести большой раз
говор об идеологической 
работе. В наших цехах еще 
очень мало наглядной аги
тации, «молний», «колю
чек»,’ листков «крокодила». 
На прошлом отчетно-вы
борном собрании комму
нист рубщик В. А. Кочет
ков справедливо указывал 
на недостатки наглядной 
агитации в цехе СК-2. Од
нако и в настоящее время 
под южной эстакадой здесь 
висят устаревшие лозунги и 
плакаты.

Отчетно-выборные собра
ния в цехах начались. П ар
тийный комитет завода при
нимает меры к тому, чтобы 
создать на них обстановку, 
которая позволила бы обсу
дить все наболевшие вопро
сы работы парторганиза
ций.

А. СМИРНОВ,
секретарь парткома завода.

Судя по темпам работы 
в сентябре, есть уверен
ность закрепить успех авгу
ста и выполнить сентябрь
ский план.

Как известно, успех лю
бого задания решают наши 
кадры. Отлично поработали 
над выполнением програм
мы прошедшего месяца 
бригады судосборщиков, 
возглавляемые тт. Галакти
оновым, Ежковым, Яковле
вым, Клусовым, Репиным, 
Каленовым, Колпаковым.

Намного перевыполняли 
свои задания электросва'рщи 
ки, руководимые тт. Ерма
ковым, Киселевым, Рако
вым, Комраковым, Кочетко
вым, Курской, Бариновым.

Большие и ответственные 
задачи стоят перед цехом 
СК-3 в четвертом квартале 
первого года пятилетки. 
Коллектив должен обеспе
чить товарный выпуск су
дов этого года и произвести 
значительный задел для ус
пешной работы в первом 
квартале второго года пяти
летки.

н. кислов,
начальник бюро труда и 

зарплаты цеха СК-3.

Г10 РО Д Н О Й  
С Т Р А Н Е  

★ -¥■

Необычная армада

АРХ А Н ГЕЛ ЬС К. На 
рейде С еверной Двины  
на несколько километров  
вы строилась необычная  
армада речны х судов. 
Это ~отря д 19 экспеди
ции специальны х м ор
ских проводок М инис
терства речного ф лота  
СССР.В составе экспеди
ции около 150 грузовы х  
теплоходов , р еф р и ж ер а
торов, буксиров-толка
чей, сам оходны х и н еса
м оходны х барж , зеиш е- 
сосов, плавучая м астер
ская для ремонта флота. 
Суда изготовлены  в Ч е
хословакии, Болгарии, 
ГДР, Рум ы нии. О ттуда  
они прош ли до А р хан 
гельска по рекам и м о
рям несколько тысяч ки
лометров. Теперь м арш 
рут ф лота— ч ер ез Б елое, 
К арское моря, Северный  
морской путь на сибир
ские реки— Л ену, Енисей* 
И ртыш .

Н а снимке: суда экс
педиции на рейде С евер
ной Двины.
Ф ото А. Овчинникова.

Ф отохроника ТАСС. 
— • —

Теплоход 
„Река-мореи
РЫ БИ Н СК. 12 сентяб

ря. Впервы е в наш ей  
стране началась сборка 
головного образца гр узо
вого теп лохода см еш ан
ного плавания типа «ре
ка— море». П роект су д 
на разработан к онструк 
торами горьковского за 
вода «Красное Сормово», 
а строит теп л оход кол
лектив Рыбинского судо
строительного завода  
имени Володарского. 
П ервое судно этого ти
па будет спущ ено на во
д у  в 1967 году. Оно бу 
дет  перевозить грузы  по 
Волге и Б алтийском у м о
рю.

(Корр. ТАСС).
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МЕХАНИЗАЦИЮ—НА ФЕРМЫ

ВО КРУГ ДА ОКОЛО
УМЕЛЫЙ!
о р г а н и з а т о р !

на
Мне хочется поведать чи- S 

тателям о человеке с беспо- 2 
койным характером, очень 5 
трудолюбивом и заботли- 3 
вом. Таким является бри- 3 
гадир Мартюшихинской 3 
бригады Монаковского кол- -  
хоза Михаил Иванович Ли- z  
пин. За его плечами уже z  
10 лет работы бригадиром. = 
За это время Михаил Ива- = 
нович не только познал зе- ~т
млю, но и хорошо изучил 5 
людей. Все это сопутствует 3 
успеху в руководстве дела- 3 
ми бригады.

Сейчас бригада заверша- Е 
ет этап уборочных работ— Е 
копает картофель. На воз- Е 
делывании этой культуры Е 
мартюшихинцы потруди- z  
лись неплохо. Даже на Z 
усадьбах колхозников уро- Z 
жай клубней значительно 3 
ниже, чем на колхозном 3 
поле. Бригада М. И. Липи- 3 
на собирает с каждого гек- 3 
тара по 10 тонн картофеля.3

— На картофель в ныне- 3 
шнем году мы обращали 3 
особое внимание,— заметил Е 
бригадир. — Поля хорошо z  
обработали и удобрили. z  
Посадили картофель в луч- z  
шие сроки.И уход был н е-3 
плохой. -

В этом сказывается 3 
большое наблюдение за 3 
развитием растений со сто- 3 
роны бригадира. Он знает 3 
цену всякой выращиваемой 3 
культуры. И заботится как 5 
садовник о плодовых де- Е 
ревьях.

Рачительно, по-хозяйски 5 
управляет бригадой Михаил 3 
Иванович. Вдумчиво, с рас- 3 
четом подходит к выполне-3 
нию большого и малого де- 3 
лз. Предусматривает все до 3 
мелочей. Эту хозяйственную 5 
сметку Михаил Иванович 3 
сумел привить к членам 3 
бри!ады. 3

По словам Михаила Ива- Е 
новича, в нынешнем году Е 
их бригада со всеми рабо-Е 
тами идет намного быстрее з  
прошлогоднего.

— С сенокосом управились 3 
на две недели раньше, чем 3 
в прошлом году,—говорит 3 
он.—Быстрее убрали хлеба 3 
и до конца сентября убе- 3 
рем картошку. Е

Рассказывая о Хелах Е 
бригады, Михаил Иванович Е 
с добрыми чувствами гово- S 
рит о лучших людях: о А. Г. S 
Шадрине, А. А. Романове, z  
О.  А. Поляковой, М. И. Ли- 3 
пиной, О. Н. Новиковой, 3 
А. М. Рябовой и других, чей 3 
труд прославляет бригаду. 3

Пожелаем бригаде новых 3 
успехов! Е

А. ЛАЗАРЕВ, Е 
экономист колхоза. S

Ю ГОСЛАВИЯ. Самой 
красивой достоприм еча
тельностью  назы ваю т в 
Европе А дриатическое  
ш оссе, протянувш ееся с 
севера на юг вдоль побе
реж ья Адриатического  
моря. Эта магистраль, 
строительство которой

Инструментальный цех су
достроительного завода. 
Здесь изготовляется всевоз
можная оснастка, инстру
мент для основных цехов 
завода. И от того, как ра
ботают инструментальщики, 
ьо многом зависит успех ра
боты всего коллектива за
вода.

На одном из стендов, ук
рашенном силуэтом Влади
мира Ильича Ленина, чита
ем слова: «Выполним реше
ния XXIII с’езда КПСС». 
Это своего рода рубрика к 
личным планам повышения 
производительности труда 
бригад и рабочих цеха.

Вот личный план-обяза
тельство до конца 1966 го
да бригады термистов, кото
рой руководит Вячеслав 
Алексеевич Проклов. Здесь 
есть такие пункты:

увеличить производитель
ность труда на 15 процен
тов, снизить брак на 50 
процентов по сравнению с 
1965 годом, подать шесть 
рационализаторских предло
жений, сэкономить электро
энергии на 10 процентов 
больше, чем было сэконом
лено в 1965 году.

В обязательстве указаны 
и мероприятия, за счет ко
торых они будут выполнять-, 
ся бригадой. Внимание 
будет уделяться более пол
ной загрузке оборудования 
и использованию рабочего 
времени, снижение брака 
будет производиться за счет 
внедрения установки цирку
ляции масла в закалочных 
ваннах и строгого соблюде
ния технологической дисцип
лины.

Важно то, что в соревно-

заверш ено год том у на
зад , сыграет больш ую  
роль в дальнейш ем  р аз
витии туризм а.

На снимке: часть А д 
риатического ш оссе близ 
города М акарска.
Ф ото ТАНЮ Г— ТАСС.

вании по личным планам 
повышения производитель
ности труда участвуют не 
только рабочие, но и ин
женерно-технические работ
ники. Технологическое бюро 
цеха, возглавляемое Ива
ном Михайловичем Рогожи- 
ным, в своем личном плане 
берет также конкретные 
обязательства, направлен
ные на улучшение работы 
цеха, которые будут способ
ствовать более четкой рабо
те коллектива.

В числе их обязательств 
нарйду со своевременной
разработкой технологичес
ких процессов по графикам 
записано активное участие 
в рационализаторской ра
боте (подача 6 рацпредло
жений й выполнение плана 
по рационализации к 20 де
кабря). Технологи обяза
лись также сэкономить за 
год одну тонну металла и 
выполнить все мероприятия 
по технической информации 
согласно графику.

Личный план-обязатель
ство по повышению произ
водительности труда принял 
коллектив механического 
участка инстументального 
цеха, бригада слесарей А. П. 
Скопина, рабочие Б. И. Во
ронин, В. И. Тарасов, Г. И. 
Батова и многие другие.

Принятие личных планов 
-обязательств повышения
производительности труда 
является большим и серь
езным делом, говорящем о 
больших возможностях и 
неисчерпаемых внутрен
них резервах в каждом кол
лективе.

Недавно у нас с предсе
дателем Ефремовского кол
хоза Г'. В. Костылевым за 
шел разговор о предстоя
щей зимовке скота. Кормов 
в хозяйстве заготовлено до
статочно, животноводческие 
помещения хорошие, кадры 
на фермах отличные.

—Одно плохо,—говорит
Г. В. Костылев, — не повы
шается у нас культура про
изводства. Стоит на мерт
вой точке. А планировали 
мы в этом году многое сде
лать по механизации ферм. 
В новом коровнике поста
вить автопоилки и сделать 
автоматическую привязь. 
Воду на ферму подавать из 
артезианской скважины...

—И не сделали?
—То, что зависело от кол

хоза, сделали, —продолжал 
председатель,—а вот «Сель
хозтехника» нам пока ни
сколько не помогла. Хотя 
она обязана по договору.

—Так надо бить тревогу. 
Время-то к зиме движется, 
—посоветовали мы.

—Бесполезно, — махнул 
рукой Г. В. Костылец,—поч
ти все колхозы в таком по
ложении.

Г. В. Костылев прав. Мон
тажников ■ из отделения 
«Сельхозтехника» ждут и в 
других колхозах. Вот что 
по этому поводу говорит 
председатель Поздняков
ского колхоза А. А. Мичу
рин.

—Безобразие! Волынщи
ки!—такие нелестные выра
жения вырывались из его уст 
в адрес работников «Сель
хозтехника»,—Что за прак
тика? Начнут работу и бро
сят... Монтаж автопоилок 
не закончили, скребковый 
транспортер не собрали, цех 
по приготовлению кормов 
не подготовили... Безобра
зие!

Такого же мнения о мон
тажниках и председатель 
Б-Окуловского колхоза
М. А. Бандин. Только он 
говорит более сдержанно:

—Две недели назад бри
гада по трудоемким рабо
там покинула наш колхоз, 
оставив массу недоделок. 
Вернется она обратно или 
нет—неизвестно. А хочется, 
чтоб вернулась, иначе скот 
остается без воды. Я, напри
мер, знаю, что монтаж на
ружного водопровода мож
но вести только сейчас, по
ка земля не скована моро
зом. А как думают об этом 
монтажники—одному бри
гадиру Федорову известно.

Большие претензии к На- 
Егшинскому отделению

«Сельхозтехника» имеют ру
ководители Малышевского, 
Ефановского и Угольновско
го колхозов. В Малышев- 
ской артели не закончен 
монтаж водяного отопления 
на свиноферме, не установ
лен в кормоцехе кормопри
готовительный агрегат.

В Ефановском и Малышев- 
ском колхозах также не за 
кончены работы по монта
жу водяного отопления на 
фермах.

В чем дело? А дело в том, 
что отряд по механизации 
трудоемких процессов в ж и
вотноводстве взял сразу 
много объектов и распылил 
свои силы. Руководители от
деления «Сельхозтехника» 
забыли золотое правило: 
«Лучше меньше, но лучше». 
Вот теперь монтажники и 
крутятся вокруг да около 
ферм, тратя драгоценное 
время на раз’езды да пе
реезды.

Есть и другая веская при
чина. Среди монтажников 
очень низка трудовая дис
циплина. И не случайно. Р а 
бочие отряда предоставлены 
самим себе. С них бригадир 
и механик не спрашивают 
строго за невыполнение ус
тановленного задания, ни
какая воспитательная рабо
та с монтажниками не про
водится. И получается так: 
есть у тебя совесть—рабо
тай, нет—гуляй.

Однажды бригадир Н. И. 
Федоров целый день раз’- 
езжал по колхозам в поис
ках своей бригады. Встретил 
он своих подопечных толь
ко на другое утро. И такие 
факты не единичны.

Руководителям отделе
ния «Сельхозтехника» нуж
но обратить более серьез
ное внимание на работу от
ряда. Недоделки на фермах 
колхозов должны быть уст
ранены монтажниками до 
наступления холодов.

Е. ЕРШОВ,
И. ВАСИЛЬЕВ.

ПРОВОДИЛИ  
НА ПЕНСИЮ

С первы х дней  орга
низации в селе Гремяче- 
во к олхоза Василий К о- 
пейкин работал в п ол е
водческой бригаде. Он 
вы ращ ивал высокие ур о 
ж аи пш еницы, картоф е
л я  и други х культур. К о- 
пейкина ставили в при
м ер на общ их собраниях  
колхозников, о нем писа
ли в стенны х газетах.

Как трудолю бивого, 
опытного человека прав
ление назначило В. К о- 
пейкина коню хом. В этой  
долж ности  он прорабо
тал 27 лет. И вот на 
д н я х  колхозники на сво
ем общ ем собрании про
водили ветерана труда  
на заслуж енны й отды х. 
Они преподнесли ем у  
ценны й подарок и реш и
ли отпустить л есу  на по
стройку двора-

М. НАУМОВ.

М. ГУНДОРОВ.

Растут орошаемые земли За пятилетие площ адь  
орош аем ы х зем ель в 
Х акасской автономной  
области возрастет более  
чем в три раза по срав
нению с закончивш ейся  
семилеткой.

Сейчас в области ве
дутся  больш ие работы  
по строительству новы х

оросительны х систем, 
значительно ул уч ш ает
ся использование ста
ры х.

На снимке: орош ение
в совхозе «У сть-А бакан
ский» с помощ ью  у ст а 
новки «ДДА-ЮОм».

Ф отохроника ТАСС.

П о  ли чн ы м  планам



На днях бюро райкома 
КПСС решило провести 
первый эстафетный пробег 
на приз районной газеты 
«Приокская правда» 25 сен
тября ‘1966 года.

В целях наилучшей под
готовки и проведения про
бега утвержден районный 
оргкомитет.

Оргкомитету рекомендо-

На островах Новой Зеландии  
олени появились сравнительно  
недавно, так как были завесе- 
ны туда из Европы. Сейчас они 
считаются там самыми «вред
ными» животными.

Ну и
Необычный пылесос вы

пускает Бобруйский завод 
нестандартного оборудова
ния. Он весит... 187 кило
граммов. Однако с ним лег
ко управляется один чело
век. Ведь пылесос не надо 
вносить в помещение. Нао
борот, «помещение» при
ближают к нему.

Дело в том, что этот ве
ликан предназначен длч 
уборки салонов автобусов, 
легковых автомобилей, а 
также кузовов хлебных 
фургонов и других специ
альных машин. Он предста
вляет собой большую ста
ционарную установку с 
мощным электродвигателей 
и турбинами, создающими

вано разработать и опубли
ковать через газету Поло
жение об эстафетном про
беге.

Партийным, профсоюз
ным и комсомольским орга
низациям предложено орга
низовать соответствующую 
работу по вовлечению мо
лодежи в эстафетный про
бег.

Отсутствие хищ ников и кон
куренции  в борьбе за сущест
вование позволило размножить
ся нескольким парам оленей до 
нескольких миллионов штук.

пылесос!
разряжение, достаточное 
для всасывания не только 
пыли, но и мусора.

Обычная для пылесосов 
трубка со щеткой на конце 
соединена гибким шлангом 

- с особым диффузором-ко
нусом, в котором происхо
дит отделение пыли от му
сора. Крупный сор попада
ет при этом в контейнер- 
мусоросборник, а пыль— 
в мягкий мешок-накопи
тель. Благодаря такой вы
сокопроизводительной уста
новке уборка салона авто
буса занимает всего две 
минуты.

(Пресс- центр ВДНХ 
| 'СССР—ТАСС).

Государственный комитет 
Совета Министров РСФСР 
по делам строительства и 
Министерство строительства 
РСФСР издают ежемесяч
ный популярный производ
ственно-технический журнал 
«Сельское строительство».

Журнал обобщает передо
вой опыт строительства на 
селе и направляет работу 
сельских строителей на ак
тивную борьбу за претво
рение в жизнь исторических 
решений XXI11 съезда 
КПСС.

Основной задачей журна
ла является широко и все
сторонне освещать вопросы 
улучшения сельского строи
тельства, ввода в эксплу
атацию жилых, культурно- 
бытовых и производствен
ных объектов в сельской ме
стности и в первую очередь 
в совхозах и колхозах, вы
полняемого как государст
венными, так и межколхоз
ными организациями.

В журнале рассказывает
ся о новых методах индуст
риального строительства на 
селе и развитии его произ
водственной базы, строи
тельстве объектов сельской 
электрификации, мелиора
ции и орошения, сооруже
ния элеваторов, зерноскла
дов и других объектов для 
хранения и подработки зер
на, складов минеральных 
удобрений и ядохимикатов, 
а также о благоустройстве и 
дорожном строительстве, 
широком применении в 
сельском строительстве 
прогрессивных конструкций, 
о производстве местных 
строительных материалов и 
изделий.

Журнал систематически 
освещает вопросы внедре
ния новой строительной тех
ники и механизации строи
тельно-монтажных работ, 
выполняемых в сельской 
местности, опыт работы пе
редвижных механизирован
ных колонн, вопросы эконо

мики и организации сель
ского строительства, сниже
ния стоимости, повышения 
качества строительства, 
нормирования и оплаты 
труда, опыт работы пере
довых строительных бригад 
и лучших строителей,пред
ложения рационализаторов 
и изобретателей, работу 
школ и курсов по подготов
ке кадров.

Журнал информирует о 
практике сельского строи
тельства в союзных респуб
ликах и за рубежом;о рабо
те научно- исследователь
ских институтов и новей
ших достижениях науки в 
области сельского строи
тельства; о разработке про
ектными институтами про
грессивных и экономичных 
проектов сельских зданий и 
сооружений, н о в ы х
конструкций, схем районной 
планировки сельскохозяй
ственных районов, проектов 
планировки и застройки 
населенных пунктов, колхо
зов и совхозов.

Пользуясь материалами 
журнала «Сельское строи
тельство», многие колхозы, 
совхозы, межколхозстрои и 
другие строительные орга
низации сумели улучшить 
строительство, стали шире 
применять индустриальные 
методы работ и новые 
конструкции, добились зна
чительного снижения стои
мости строительства. Для 
многих строителей журнал 
стал настольным техничес
ким пособием.

Подписаться на журнал 
«Сельское строительство» 
можно у общественных рас
пространителей печати, в 
пунктах приема подписки 
по месту работы и учебы, а 
также в отделении связи 
(почтамте) без ограничения.

Подписная цена на 12 ме
сяцев—3 руб. 60 коп.

г .новиков,
зам. главного редактора 
журнала.

4 стр.

домику, имеющему три ил
люминатора, пристроен спе
циальный люк-тамбур, по
зволяющий свободно выхо
дить в воду.

Позже в подводном доме, 
имеющем площадь 3 квад
ратных метра, поселился 
еще один акванавт—инже
нер из Москвы Д. Н. Галак
тионов. Эксперимент про
шел успешно.

На берегу в районе спус
ка первого подводного дома 
разбит лагерь подводников 
—участников эксперимента. 
Здесь вырос маленький на
учный городок со своей 
электростанцией и компрес
сором, биохимической и фи
зиологической лаборатори
ями.

На снимке: группа аква
навтов (слева направо) 
Юрий Барац (Донецк), 
Юрий Советов (Донецк), 
Яков Брандис (Донецк), 
Александр Хаес (Донецк), 
Дмитрий Галактионов
(Москва) и Сергей Гуляр 
(Донецк).

Фотохроника ТАСС.

Зам . р ед ак то р а  

И. А. ЕВДОКИМОВ.

О Б Ъ Я В JI Е Н И Я
МУРОМСКОЕ ТЕХНИЧЕСКОЕ 

УЧИЛИЩЕ № 22
проводит дополнительный на

бор в группу продавцов промыш
ленных товаров. Принимаются 
девушки, окончившие 10 клас
сов. Срок обучения 9,5 месяца. 
Выплачивается стипендия в раз
мере 18 рублей в месяц. Начало 
занятий с 1 октября 1966 года.

Обращаться по адресу: г. Му
ром, техническое училище № 22. 
Ремесленная слободка, дом № 18.

АДМИНИСТРАЦИЯ.

♦
НАВАШИНСКАЯ
ЗАГОТКОНТОРА

принимает продовольственный 
картофель в неограниченном ко
личестве по цене 10 копеек за 
килограмм.

ДИРЕКЦИЯ.
♦

ВЫКСУНСКАЯ ТОРГОВАЯ 
БАЗА

имеет в продаже стандартные 
щитовые дома—трехкомнатные с 
водяным отоплением и двухком
натные с печным отоплением.

Полезная площадь трехком
натного дома 51 квадратный 
метр. Полезная площадь двухко
мнатного дома 41 квадратный 
метр. Нуждающимся в перевоз
ке домов база предоставляет ав
тотранспорт.

Адрес базы: г. Выкса, Нижне- 
Прудный переулок, лесоторго
вый склад.

АДМИНИСТРАЦИЯ.
♦

УПРАВЛЕНИЕ ПОЖАРНОЙ
ОХРАНЫ ОБЛИСПОЛКОМА
раз’ясняет порядок снабже

ния огнетушителями, пожарны
ми рукавами, автомобилями и 
другими противопожарными 
средствами.

Все об’екты сельского хозяй
ства вышеуказанным обеспечи
ваются областным об’единением 
«Сельхозтехника».

Школы, больницы, госучреж
дения, детские сады вышеуказан
ным обеспечиваются управлени
ем снабжения и сбыта при обл
исполкоме.

В связи с этим письма и заяв
ки по данному вопросу направ
лять в указанные органы снаб
жения.

Районная пожарная охрана.

П Р И О К С К А Я  П Р А В Д А

сеншря проводится первая
районная эстафета яа приз 
газеты «Приоксная правда"
В па и коме КПСС

П О Л О Ж Е Н И Е
первой районной традиционной  
эстафеты по пробегу па приз  

газеты „Приокская п р а в д а “
ВРЕМЯ и МЕСТО ПРОВЕДЕНИЯ.

Соревнование проводится по городскому кольцу 25 
сентября в 11-00. Старт и финиш на площади у Двор
ца культуры им. В. И. Ленина.

УЧАСТНИКИ СОРЕВНОВАНИЙ.
Эстафета проводится по трем возрастным группам.
1-я группа — мужчины и женщины.

2-я группа — юноши и девушки 1948-50 гг. рож
дения.

3-я группа—мальчики и девочки 1951-53 гг.рожде-
ния.

ПРОГРАММА СОРЕВНОВАНИЙ:
Смешанная эстафета по городскому кольцу с 11 

этапами. 6 человек женщин (девушек), 5 человек муж- 
! чин (юношей).

ПОРЯДОК РАССТАНОВКИ СЛЕДУЮЩИЙ: 
Старт: женщины — 300 м. П-й этап: мужчины — 

500 м. и т. д., последний этап — женщины.
Каждая организация имеет право выставить неог

раниченное количество команд.
ОПРЕДЕЛЕНИЕ ПОБЕДИТЕЛЕЙ. 

Первенство в эстафете определяется по наилучше
му времени в каждой возрастной группе. 

НАГРАЖДЕНИЕ. 
Команды-победительницы соревнований в каждой 

возрастной группе награждаются переходящими куб
ками газеты «Приокская правда».

З А Я В К И .
Именные заявки, заверенные врачом, представить 

в союз спортобщества не позднее 22 сентября 1966 года.
Оргкомитет.

:

„Вредные" животные

Донецкий врач А. Б. Хаес 
стал первым акванавтом, от
важившимся «поселиться» 
в глубинах Черного моря. 
Его друзья по клубу люби 
телей подводных исследова
ний, разбившие свой лагерь 
на западном побережье 
Крымского полуострова, 
проводили акванавта на 11- 
метровую глубину, где за

ранее был установлен изго
товленный из листов стали 
домик.

Акванавт отлично перенес 
первые сутки пребывания 
под водой и провел иссле
дования, цель которых вы
явить влияние повышенного 
давления на организм че
ловека во время длительно
го пребывания под водой. К

Для сельских строителей
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